



## JÜRGEN von „Big Brother“ hat wieder einen neuen Party-Hit



Mit „Big Brother“ ist Jürgen zum Mega-Star geworden. Ganze 100 Tage war Jürgen im Container. Für den Publikumsliebling war das kein Psycho-Stress, „sondern so etwas wie Urlaub“.

Die anschließenden Auftritte machten Jürgen so viel Spaß, dass er sich entschloss, eine Platte aufzunehmen. Nach dem Riesenerfolg des Songs „Großer Bruder“ entschied sich Jürgen, komplett ins Showbusi-

ness einzusteigen. Das Ergebnis waren Partyschlager erster Sahne!

Soviel Erfolg und Medienpräsenz wie Jürgen haben nur wenige andere deutschen Stars: 7 Single-Hits in nur 3 Jahren, unzählige Touren und Konzerte, eine Buchveröffentlichung („Ich sag's“) und seit Januar 2005 eine eigene Quizsendung bei dem erfolgreichen Quizzender „9LIVE“.

Am Liebsten steht Jürgen nach wie vor auf Bühne und sorgt mit als Sän-

ger für super Stimmung. Mit seinen Top-Hits „Ich bin da“, „Herz gebaut“, „Volles Programm“, „Deutsche Mädchen sind die Besten“ und „Auf Wiederehn Holland“ hat sich Jürgen in die erste Garde der deutschen Top-Entertainer gesungen. Die Single „Gute Zeiten“ hat im Jahr 2003 alle Rekorde gebrochen. Nach seinem Nr-1-Hit „Heute fährt die 18 bis nach Istanbul“ (2004) präsentierte Jürgen jetzt sein neues Gute-Laune-Lied: Seine aktuellen CDs „Heute“ und „Natascha vorm Pascha“ ist der angesagte Hit auf allen Parties.



### Konzerte auf Mallorca und in Deutschland

Die regelmäßigen Konzerte von Jürgen auf der Party-Insel Mallorca sind das Erlebnis für die Urlauber. Im „Riu Palace“ und in der „Mega-Arena“ hat der Sänger regelmäßig mal wöchentlich Konzerte gegeben und gehört damit zu den ganz großen „Mallorca-All-Stars“. In dieser Saison sorgt Jürgen zusätzlich jeden Donnerstag im „Oberbayern“ für tolle Party-Stimmung.

Seine spektakuläre Bühnenshow ist Kult! Wenn Jürgen auf der Bühne steht, gibt er alles – das Publikum ist begeistert und bedankt sich mit tosendem Beifall! So ist es auch nicht verwunderlich, dass Jürgen zu einem der meistgebuchtesten Party-Acts Deutschlands geworden ist.

### „Man muss alles mal ausprobiert haben.“

Die Ursache seines Erfolges ist nur zu erkennen: eine tolle Stimme, eine

tolle Show und – ein toller Typ! Jürgen ist aber auch so beliebt, weil er ein ganz normaler Junge von nebenan ist. Ein aktiver Typ. Einer, dessen Motto ist: „Man muss alles mal ausprobiert haben.“ Darum bewarb er sich auch bei „Big Brother“. Ganz ernst war es ihm anfangs nicht („Ich hab' in den Bogen nur Scheiß reingeschrieben.“) Aber als es darauf ankam, ließ er sich nicht hängen, sondern hängte sich richtig rein. Entweder ganz oder gar nicht.

### Star der Mallorca- und Apré-Ski-Parties

Ob Mallorca-Party, Apré-Ski-Party oder Sommerfest – Jürgen ist ein Publikumsmagnet. Der Liebling der Nation sorgt für volle Clubs und Diskotheken.

Zusammen mit seinen Kollegen Schnitte („Königin von Mallorca“), Tim Toupet, Diana und Willi Herren („Lindenstraße“) tourte Jürgen im vergangenen Jahr mit der „Viva Mallorca Party“ durch die Discos. Die Veranstaltungen waren so erfolgreich, dass die Tournee in 2005 und 2006 fortgeführt wird ([www.viva-mallorca-party.de](http://www.viva-mallorca-party.de)).

Seit Jahren ist Jürgen Stammgast bei den erfolgreichen TV-Formaten „Ballermann-Hits“ und „Apré-Ski-Hits“, und seine Party-Songs sind auf den gleichnamigen CDs zu hören. Nur wenige deutsche Stimmungssänger haben eine so große Medienpräsenz wie Jürgen.

### Der aktuelle Karnevals-Hit: „Natascha vorm Pascha“

Mit seiner Single „Heute fährt die 18 bis nach Istanbul“ feierte Jürgen 2004 den Einstieg in den Kölner Karneval! Die Karnevalisten waren begeistert und alle Jecken sangen mit.

Sein Hit „Deutsche Mädchen sind die Besten“ ist auf den Damensitzungen zur Hymne geworden.

Mit im Karnevalsprogramm 2005 war neben der Karneval-Hymne aus

dem vergangenen Jahr auch sein neuer Hit „Natascha vorm Pascha“. Darin besingt er die gleichnamige Fritten-Verkäuferin, die vor dem wohl bekanntesten Etablissement Kölns steht. Mittlerweile ist „Natascha“ und ihre Frittenbude eine Institution für alle „Liebeshungigen“ und Genießer der Currywurst mit Pommes rot-weiß.

Jürgens Auftritte sorgen auf den Karnevalsvorstellungen im Raum Köln für frischen Wind und eine unvergessliche Party. Auch für die Session 2006 hat Jürgen wieder ein tolles Programm mit allen seinen Hits zusammengestellt.

Besonders freut sich Jürgen auf seinen Auftritt am Karnevalsfreitag (24.02.2006, Beginn 20 Uhr) im „Alten Wartesaal“ in Köln. Schon in den vergangenen Jahren feierten auf der Kult-Party „Karneval Total“ mehr als 1.000 Jocken mit „Big Brother“ Jürgen und anderen Stars (Infos und Karten unter [www.karneval-total.com](http://www.karneval-total.com)).



### Weitere Informationen

über Jürgen wie Fotogalerie, News, Tourneedaten findet Ihr online unter: [www.beverly.de/juergen](http://www.beverly.de/juergen) - [www.der-juergen.de](http://www.der-juergen.de) - [www.karneval-total.com](http://www.karneval-total.com)

Exklusiv-Booking:  
Homburgerstr. 22 - 50969 Köln  
Tel.: 0221-36 89 000 - Fax: 0221-36 89 036 - E-Mail: [info@beverly.de](mailto:info@beverly.de) - Website: [www.beverly.de](http://www.beverly.de)